

ABSTRAK

**Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Kesehatan Dan Keselamatan Kerja**

**Rifqah Febriana Ali
141 2019 0059**

“Analisis Penerapan Komunikasi K3 Terhadap Kecelakaan Kerja Pada Pekerja Di Bagian Produksi Dan Pergudangan PT. Japfa Comfeed TBK Unit Makassar”.
Dibimbing Oleh Suharni A. Fachrin dan Muh Khidri Alwi
(xii + 96 halaman + 9 tabel + 28 lampiran)

Salah satu faktor Keberhasilan dan kegagalan komunikasi dapat dipengaruhi dan ditentukan oleh banyak faktor. Salah satunya pada faktor proses komunikasi itu sendiri Dalam proses penyampaian pesan oleh komunikator kepada komunikan melalui media yang menimbulkan efek terhadap keselamatan kerja. Adapun tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui hubungan komunikasi K3 terhadap kecelakaan kerja di bagian produksi dan pergudangan PT. Japfa Comfeed TBK Unit Makassar.

Jenis penelitian ini adalah menggunakan jenis deskriptif Kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan Teknik *Proportional Stratified Random Sampling*. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 126 orang sebagai responden. Instrumen dalam penelitian ini menggunakan kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses komunikasi K3 pada pekerja di bagian produksi dan pergudangan PT. Japfa Comfeed TBK Unit Makassar terbanyak pada kategori baik 123 responden (97,62%), sedangkan terendah pada kategori buruk 3 responden (2,38%). Gambaran angka kecelakaan kerja yang terjadi di bagian produksi dan pergudangan PT. Japfa Comfeed TBK Unit Makassar berada pada kategori tidak mengalami 124 responden (98,41%), sedangkan terendah pada kategori mengalami 2 responden (1,59%).

Kesimpulan proses komunikasi K3 pada pekerja di bagian produksi dan pergudangan PT. Japfa Comfeed TBK Unit Makassar berada pada kategori baik dan kecelakaan kerja yang terjadi di bagian produksi dan pergudangan diperoleh hasil terbanyak berada pada kategori tidak mengalami. Adapun saran diharapkan PT. Japfa Comfeed TBK Unit Makassar mampu menjaga konsistensi program pengembangan keahlian dan wawasan K3 pekerja.

Kata Kunci: Komunikasi K3, Kecelakaan Kerja, Pekerja.